

Celebración de los 30 años del Centro de Estudios de la Mujer de la Universidad Central de Venezuela, CEM UCV

| 141

El 28 de mayo de 2022, el Centro de Estudios de la Mujer de la Universidad Central de Venezuela, arribó a sus 30 años de existencia. Los celebramos con mucha alegría, pues hemos mantenido un trabajo sostenido en la formación de la población estudiantil universitaria, en pregrado y postgrado, así como en el desarrollo de diferentes líneas de investigación que quedan reflejadas principalmente en la Revista Venezolana de Estudios de la Mujer, con 58 números publicados hasta el momento.





Igualmente, celebramos, 30 años de trabajo sostenido en la atención a mujeres víctimas de violencia, nuestra actividad fundamental de extensión universitaria desde la creación del CEM UCV, y a través de la cual prestamos un servicio a la sociedad. Hoy en día, con el apoyo de diferentes organizaciones que nos brinda su apoyo. En medio de las adversidades del país y de la universidad, el CEM UCV, desde la Casa que vence las sombras, investiga, forma y trabaja por la promoción y defensa de los derechos humanos de las mujeres.